

VERSION PDF

DEC 2019



*Chère
Gospa*



Le site [>>](#)

N°98

Florilège d'articles parus dans le journal et sur le site "Chère Gospa" entre 2000 et 2019



EDITO

TOUS LES MESSAGES ANNUELS (JUSQU'EN DECEMBRE 2019)

Hvaljen Isus i Marija !
Loués soient Jésus et Marie !

Au début des apparitions de Medjugorje, les six voyants voyaient la Vierge *chaque jour*. Marie priait alors avec eux, leur donnait des messages, répondait à leurs questions... Au fil des années, elle a également confié à chacun d'entre eux des *secrets*. Ces secrets, qui sont au nombre de dix, n'ont pas été donnés au même rythme à tous les voyants. Aujourd'hui, trois voyants ont reçu neuf secrets (Vicka, Marija et Ivan) et trois autres ont reçu leurs dix secrets (Mirjana, Ivanka et Jakov). Notons que le jour où un voyant a reçu son dixième secret, les apparitions ont cessé d'être quotidiennes, pour lui. Elles sont alors devenues *annuelles*. Ainsi, aujourd'hui, Mirjana voit la Vierge chaque année le 18 mars (et aussi le 2 de chaque mois, car c'est un cas un peu particulier), Ivanka le 25 juin et Jakov le 25 décembre. Les trois autres voyants (Vicka, Marija et Ivan) ont encore des apparitions quotidiennes. Ce PDF N°98 contient donc tous les messages annuels de Mirjana, Ivanka et Jakov. Afin de ne pas surcharger ce document, je n'ai pas mis toutes les informations complémentaires données par le site officiel de Medjugorje pour chaque message annuel (l'heure du début et de la fin de l'apparition, par exemple). Je n'ai mis que celles qui étaient vraiment importantes et qui pouvaient permettre de mieux comprendre un message. Bonne fin d'année à tous ! A très bientôt !

RV

Accès rapide (Ctrl + clic gauche)

- 1)-Les messages annuels reçus par Mirjana Soldo [>>](#)
- 2)-Les messages annuels reçus par Ivanka Elez [>>](#)
- 3)-Les messages annuels reçus par Jakov Colo [>>](#)
- 4)-Photos et sélection personnelle [>>](#)
- 5)-Infos diverses [>>](#)



DOCUMENT 1

LES MESSAGES ANNUELS RECUS PAR MIRJANA SOLDO

Mirjana Soldo a reçu sa dernière apparition quotidienne le 25 décembre 1982. Depuis, elle voit la Sainte Vierge le 18 mars de chaque année. Etant donné que le travail sur les archives est encore en cours, la paroisse de Medjugorje n'est pas en mesure de publier les messages annuels reçus par Mirjana avant 1995. Dans certains ouvrages consacrés aux apparitions, cependant, on peut trouver les messages annuels reçus en 1989, 1991, 1992, 1993 et 1994. Je les ai rajoutés ci-dessous (la date est en orange).

Le 25 décembre 1982

La dernière apparition quotidienne de Mirjana

Maintenant tu devras te tourner vers Dieu dans la foi, comme n'importe quelle autre personne. Je t'apparaîtrai le jour de ton anniversaire et lorsque tu éprouveras des difficultés dans la vie. Mirjana, je t'ai choisie, je t'ai confié tout l'essentiel. Je t'ai aussi montré des choses terribles. Tu dois les porter maintenant avec courage. Pense à moi et pense aux larmes que je dois verser pour cela. Tu dois rester courageuse. Tu as vite saisi les messages. Aussi dois-tu comprendre maintenant que je dois m'en aller. Sois courageuse.

Le 18 mars 1989

Une fois de plus, je vous implore de prier pour aider par vos prières les incroyants, ceux qui n'ont pas la grâce de connaître Dieu dans leur cœur avec une foi vivante. Je ne veux pas vous menacer à nouveau, mon souhait est seulement de vous avertir tous comme une Mère. Je vous supplie pour les gens qui ne connaissent pas les secrets. Je désire vous dire combien je souffre pour tous, car je suis la Mère de tous.

Le 18 mars 1991

Chers enfants, je suis heureuse que vous soyez rassemblés en si grand nombre. Je désire que vous vous rassembliez souvent dans la prière commune devant mon Fils. Avant tout, je désire que vous offriez des prières pour mes enfants qui ne connaissent pas mon amour, ni l'amour de mon Fils. Aidez-les à connaître cet amour. Aidez-moi, comme la Mère de chacun de vous. Mes enfants, combien de fois vous ai-je déjà, à Medjugorje, invités à prier, et je vais continuer. Car je désire que vous ouvriez vos cœurs à mon Fils, que vous lui permettiez d'entrer en vous et de vous remplir de paix et d'amour. Permettez-le lui, laissez-le entrer ! Aidez-le par vos prières à répandre la paix et l'amour sur les autres, car cela est plus que nécessaire pour vous, en ces temps de lutte contre Satan. Je vous promets, mes enfants, je prierai pour vous. Mais j'attends de votre part une prière plus forte, et je vous invite à répandre la paix et l'amour, comme je vous l'ai tant demandé depuis dix ans, ici à Medjugorje. Aidez-moi et je vais prier mon Fils pour la paix et l'amour, comme je vous l'ai tant demandé depuis dix ans, ici à Medjugorje. Aidez-moi et je vais prier mon Fils pour vous.

Le 18 mars 1992

Chers enfants, maintenant plus que jamais j'ai besoin de vos prières. Je vous supplie

de prendre le rosaire dans vos mains, maintenant plus que jamais. Saisissez-le fortement et priez de tout votre cœur, en ces temps difficiles. Merci d'avoir répondu à mon appel.

Le 18 mars 1993

Chers enfants, mon désir est celui-ci : donnez-moi vos mains, ainsi je pourrai vous porter comme une Mère sur le juste chemin, ainsi je pourrai vous porter vers votre Père. Priez, car je suis avec vous dans la prière. Priez, ainsi je pourrai vous guider. Je vous amènerai à la paix et au bonheur.

Le 18 mars 1994

Chers enfants, aujourd'hui mon cœur est rempli de bonheur. J'aimerais que tous les jours vous vous trouviez vous-mêmes dans la prière comme aujourd'hui, ce grand jour de prière. C'est seulement ainsi que l'on va vers le vrai bonheur, qui comble vraiment l'âme et le corps. Comme Mère, je désire vous aider en cela, permettez-le moi. A nouveau, je vous dis : ouvrez vos cœurs et laissez-moi vous guider. Mon chemin mène à Dieu. Je vous appelle à vous mettre en route ensemble, car vous voyez bien vous-mêmes qu'avec notre prière nous détruisons tout mal. Prions et espérons.

Le 18 mars 1995

Chers enfants ! Depuis bien des années, en tant que Mère, je vous apprend la foi et l'amour de Dieu. Vous n'avez pas manifesté de gratitude au cher Père et vous ne Lui avez pas donné de gloire. Vous êtes devenu vides et votre cœur est devenu dur et sans amour pour les souffrances de vos proches. Je vous apprend l'amour et je vous montre que le cher Père vous a aimés et non pas vous qui l'avez aimé. Il a sacrifié son Fils pour votre salut, mes enfants. Tant que vous n'aimez pas, vous ne connaîtrez pas l'amour de votre Père. Vous ne le connaîtrez pas, car Dieu est amour. Aimez et n'ayez pas peur car, mes enfants, il n'y a pas de peur dans l'amour. Si vos cœurs sont ouverts au Père et s'ils sont pleins d'amour pour lui, pourquoi donc avoir peur de ce qui vient ? Ont peur ceux qui n'aiment pas car ils attendent les châtiments et parce qu'ils savent combien ils sont vides et durs. Enfants, je vous guide vers l'amour, vers le cher Père. Je vous guide vers la vie éternelle. La vie éternelle, c'est mon Fils. Recevez-le et vous avez reçu l'amour.

Le 18 mars 1996

Chers enfants ! Je veux que vous réfléchissiez longuement au message que je vous donne aujourd'hui à travers ma servante. Mes enfants, l'Amour de Dieu est grand ! Ne fermez pas les yeux, ne fermez pas les oreilles tandis que je vous répète : grand est Son amour ! Exaucez mon appel et la supplication que je vous adresse : consacrez votre cœur et faites-y la demeure du Seigneur. Puisse-t-il y habiter toujours. Mes yeux et mon cœur seront ici même quand je n'apparaîtrai plus. Agissez en toutes choses comme je vous le demande et comme je vous guide vers le Seigneur. Ne rejetez pas le Nom de Dieu afin de n'être pas rejetés. Accueillez mes messages afin de pouvoir être accueillis. Mes enfants, décidez-vous, c'est le temps des décisions. Ayez un cœur juste et innocent pour que je puisse vous conduire à votre Père, car si je suis ici c'est à cause de Son grand amour. Merci d'être ici.

Le 18 mars 1997

Chers enfants, en tant que Mère je vous prie, n'allez pas sur le chemin que vous

avez pris. C'est une route sans amour envers le prochain et envers mon Fils. Sur cette route vous trouverez seulement la dureté et le vide du cœur, et non la paix après laquelle vous tous criez. La vraie paix, l'aura seulement celui qui dans son prochain voit et aime mon Fils. Celui, dans le cœur duquel règne seulement mon Fils, sait ce qu'est la paix et la quiétude. Merci d'avoir répondu à mon appel !

Le 18 mars 1998

Chers enfants, je vous invite à être ma lumière qui éclaire tous ceux qui vivent encore dans les ténèbres et à remplir leur cœur avec la Paix, qui est mon Fils. Merci d'avoir répondu à mon appel.

Le 18 mars 1999

Chers enfants, je désire que vous m'abandonniez vos cœurs pour que je puisse vous conduire sur le chemin qui mène à la lumière et à la vie éternelle. Je ne veux pas que vos cœurs errent dans les ténèbres d'aujourd'hui. Je vous aiderai. Je serai avec vous sur ce chemin de découverte de l'amour et la miséricorde de Dieu. En tant que Mère, je vous demande de me le permettre. Merci d'avoir répondu à mon appel.

Le 18 mars 2000

Chers enfants, ne cherchez pas en vain la paix et le bonheur dans de faux lieux et en de fausses choses. Ne permettez pas que vos cœurs soient durs en aimant la vanité. Invoquez le nom de mon Fils. Recevez-Le dans votre cœur. C'est seulement au nom de mon Fils que vous pourrez vivre dans votre cœur le vrai bonheur et la vraie paix. Seulement ainsi vous connaîtrez l'amour de Dieu et le répandrez plus loin. Je vous invite à devenir mes apôtres.

Le 18 mars 2001

Chers enfants, aujourd'hui je vous invite à l'amour et à la miséricorde. Donnez-vous l'amour les uns aux autres comme votre Père vous le donne. Soyez miséricordieux (*la Vierge s'est arrêtée*) - avec le cœur. Faites de bonnes œuvres ne permettant pas que l'on vous attende trop longtemps. Chaque miséricorde qui sort du cœur vous rapproche de mon Fils.

Le 18 mars 2002

Chers enfants, comme Mère, je vous en prie, ouvrez votre cœur, offrez-le moi et ne craignez rien. Je serai avec vous et je vous enseignerai comment mettre Jésus à la première place. Je vous enseignerai à l'aimer et à lui appartenir totalement. Comprenez, chers enfants, que sans mon Fils il n'y a pas de salut. Vous devez reconnaître que c'est Lui votre commencement et votre fin. C'est seulement avec cette connaissance que vous pouvez être heureux et mériter la vie éternelle. Moi, en tant que votre mère, c'est ce que je désire pour vous. Merci d'avoir répondu à mon appel.

Le 18 mars 2003

Chers enfants, particulièrement en ce saint temps de pénitence et de prière, je vous appelle à un choix. Dieu vous a donné le libre arbitre pour choisir la vie ou la mort. Ecoutez mes messages avec le cœur pour discerner ce que vous devez faire et comment vous trouverez le chemin vers la vie. Mes enfants, sans Dieu vous ne pouvez rien, n'oubliez cela à aucun instant. Car qu'êtes-vous et que serez-vous sur terre alors que de toutes façons vous vous retrouverez sous terre. N'irritez pas Dieu,

mais suivez-moi vers la vie. Merci d'être ici.

Le 18 mars 2004

Chers enfants ! Aujourd'hui encore, en vous regardant, le cœur plein d'amour, je désire vous dire, mes petits enfants, que ce que vous recherchez instamment, ce après quoi vous soupirez, est là devant vous. Il suffit que, dans un cœur purifié, vous mettiez mon Fils à la première place et vous verrez clair. Ecoutez-moi et permettez-moi de vous y mener maternellement.

Le 18 mars 2005

Chers enfants ! Je viens à vous comme une mère qui, par dessus tout, aime ses enfants. Mes enfants, je désire vous apprendre à aimer. Je prie pour cela. Je prie pour que vous reconnaissiez mon Fils en chacun de vos prochains. Le chemin vers mon Fils qui est la paix et l'amour véritables, passe à travers l'amour envers le prochain. Mes enfants, priez et jeûnez pour que vos cœurs soient ouverts pour cette intention qui est mienne.

Le 18 mars 2006

Chers enfants ! En ce temps de Carême je vous invite au renoncement intérieur. Pour cela, le chemin vous conduit à travers l'amour, le jeûne, la prière et les bonnes œuvres. C'est seulement par le complet renoncement intérieur que vous reconnaîtrez l'amour de Dieu et les signes du temps dans lequel vous vivez. Vous serez témoins de ces signes et vous commencerez à en parler. Je désire vous amener à cela. Merci de m'avoir répondu.

Le 18 mars 2007

Chers enfants, je viens à vous comme une mère avec des cadeaux. Je viens avec amour et miséricorde. Chers enfants, il y a en moi un grand cœur. Je désire que tous vos cœurs purifiés par le jeûne et la prière soient en lui (*mon cœur*). Je désire qu'ensemble, par l'amour, nos cœurs triomphent. Je désire qu'à travers ce triomphe, vous voyiez la juste vérité, le vrai chemin et la vraie vie. Je désire que vous puissiez voir mon Fils. Je vous remercie.

Le 18 mars 2008

Après l'apparition, Mirjana a dit : Je n'ai jamais vu la Sainte Vierge s'adresser à nous de cette façon. Elle a étendu les mains vers nous et, avec les mains étendues comme cela, elle a dit :

Chers enfants, aujourd'hui je tends les mains vers vous. N'ayez pas peur de les accueillir. Elles désirent vous donner l'amour, la paix et vous aider pour le salut. C'est pourquoi mes enfants, prenez-les. Comblez mon cœur de bonheur et je vous mènerai vers la sainteté. Le chemin sur lequel je vous conduis est difficile, rempli d'épreuves et de chutes. Je serai avec vous et mes mains vous tiendront. Soyez persévérants afin qu'à la fin du chemin, nous puissions tous ensemble, dans la joie et l'amour, nous tenir par la main avec mon Fils. Venez avec moi, n'ayez pas peur. Je vous remercie.

Le 18 mars 2009

Chers enfants, aujourd'hui je vous appelle à regarder sincèrement et longuement dans vos cœurs. Qu'allez-vous y voir ? Où y est mon Fils et le désir de me suivre vers Lui ? Mes enfants, que ce temps de renoncement soit le temps où vous vous

demanderez : qu'attend mon Dieu de moi personnellement ? Que dois-je faire ? Priez, jeûnez, ayez le cœur plein de miséricorde. N'oubliez pas vos bergers. Priez pour qu'ils ne se perdent pas, qu'ils demeurent en mon Fils afin d'être de bons pasteurs pour leur troupeau .

La Vierge a regardé toutes les personnes présentes et a continué : Je vais encore vous le redire : Si vous saviez combien je vous aime, vous pleureriez de bonheur. Merci.

Le 18 mars 2010

Chers enfants ! Aujourd'hui je vous invite à aimer de tout votre cœur et de toute votre âme. Priez pour le don de l'amour, car, quand l'âme aime, elle appelle mon Fils à elle. Mon Fils ne rejette pas ceux qui l'appellent et qui désirent vivre selon Lui. Priez pour ceux qui ne comprennent pas l'amour, qui ne saisissent pas ce que signifie aimer. Priez pour que Dieu soit pour eux un Père et non un juge. Mes enfants, vous, soyez mes apôtres, soyez mon fleuve d'amour. J'ai besoin de vous. Je vous remercie.

Le 18 mars 2011

Chers enfants ! Je suis avec vous au nom du plus grand Amour, au nom du très bon Dieu qui s'est approché de vous à travers mon Fils et vous a montré l'amour vrai. Je désire vous emmener sur le chemin de Dieu. Je désire vous enseigner l'amour vrai, afin que les autres le voient en vous, afin que vous le voyiez dans les autres, que vous soyez pour eux des frères et que les autres voient en vous un frère miséricordieux. Mes enfants, n'ayez pas peur de m'ouvrir vos cœurs. Par mon amour maternel, je vous montrerai ce que j'attends de chacun de vous, ce que j'attends de mes apôtres. Venez avec moi. Je vous remercie.

Le 18 mars 2012

Chers enfants ! Je viens parmi vous car je désire être votre mère, votre médiatrice. Je désire être un lien entre vous et le Père céleste, votre médiatrice. Je désire vous prendre par la main et cheminer avec vous dans la lutte contre l'esprit impur. Mes enfants, consacrez-vous totalement à moi. Je prendrai vos vies dans mes mains maternelles et je leur enseignerai la paix et l'amour et ensuite je les confierai à mon Fils. Je vous demande de prier et jeûner, car c'est seulement ainsi que vous saurez témoigner de mon Fils d'une bonne manière par mon cœur maternel. Priez pour vos bergers afin qu'unis en mon Fils ils puissent toujours annoncer joyeusement la parole de Dieu. Je vous remercie.

Le 18 mars 2013

Chers enfants ! Je vous invite à bénir le nom du Seigneur avec une confiance totale et avec joie et, de jour en jour, à le remercier de tout cœur pour son grand amour. Par cet amour qu'il a montré par sa croix, mon Fils vous a donné la possibilité que tout vous soit pardonné, afin que vous n'ayez pas à avoir honte, ou à vous cacher ou, par peur, à ne pas ouvrir la porte de votre cœur à mon Fils. Au contraire, mes enfants, réconciliez-vous avec le Père Céleste afin de commencer à vous aimer vous-mêmes comme mon Fils vous aime. Quand vous commencerez à vous aimer vous-mêmes, vous aimerez les autres, vous verrez en eux mon Fils et vous reconnaîtrez la grandeur de son amour. Vivez dans la foi ! Par moi, mon Fils vous prépare pour les œuvres qu'il désire réaliser par vous, à travers lesquelles il désire se glorifier. Remerciez-le ! Remerciez-le particulièrement pour les bergers, vos

médiateurs dans la réconciliation avec le Père Céleste. Je vous remercie, vous, mes enfants. Je vous remercie.

Le 18 mars 2014

Chers enfants, comme mère je désire vous être une aide. Je désire vous aider, avec mon amour maternel, à ouvrir votre cœur, et à y mettre mon Fils à la première place. Je désire que par votre amour pour mon Fils et par votre prière la lumière de Dieu vous illumine et vous remplisse de la miséricorde de Dieu. Je désire que de cette manière les ténèbres et l'ombre de la mort qui veulent vous entourer et tenter soient chassées. Je désire que vous sentiez la joie de la bénédiction de la promesse de Dieu. Vous, enfants de l'homme, vous êtes enfants de Dieu, vous êtes mes enfants. Pour cela, mes enfants, partez sur les chemins sur lesquels mon amour vous guide, vous enseigne l'humilité et la sagesse et trouve le chemin vers le Père céleste. Priez avec moi pour ceux qui ne m'acceptent pas et ne me suivent pas, ceux qui à cause de la dureté de leur cœur ne peuvent pas sentir la joie de l'humilité, de la piété, de la paix et de l'amour - la joie de mon Fils. Priez pour que vos pasteurs, avec leurs mains bénies, vous donnent toujours la joie de la bénédiction de Dieu. Je vous remercie.

Le 18 mars 2015

Chers enfants ! De tout cœur je vous en prie, je vous supplie, enfants, purifiez vos cœurs du péché et élevez-les vers Dieu et vers la vie éternelle. Je vous en prie, soyez vigilants et ouverts à la vérité ! Ne permettez-pas que tout ce qui est de cette terre vous éloigne de la vraie connaissance du contentement (*qu'il y a*) dans la communion avec mon Fils. Je vous conduis sur le chemin de la vraie sagesse, car seulement avec la vraie sagesse connaissez-vous la vraie paix et le vrai bien. Ne perdez pas de temps à demander des signes au Père céleste, car Il vous a déjà donné le plus grand signe, qui est mon Fils. C'est pourquoi, mes enfants, priez pour que le Saint-Esprit puisse vous introduire à la vérité, vous aider à la connaître et pour qu'à travers cette connaissance de la vérité vous puissiez être Un avec le Père Céleste et avec mon Fils. C'est cela la vraie connaissance qui donne le bonheur sur la terre et qui ouvre la porte de la vie éternelle et de l'amour sans limite. Je vous remercie.

Le 18 mars 2016

Chers enfants ! C'est avec un cœur maternel, rempli d'amour pour vous, mes enfants, que je désire vous enseigner une confiance totale en Dieu le Père. Je désire que vous appreniez, par un regard intérieur et une écoute intérieure, à suivre la volonté de Dieu. Je désire que vous appreniez à avoir une confiance sans limites en Sa grâce et en Son amour, comme j'avais moi-même toujours confiance en Lui. C'est pourquoi, chers enfants, purifiez vos cœurs ! Libérez-vous de tout ce qui vous retient à ce qui est terrestre, et permettez à ce qui est de Dieu, par votre prière et vos sacrifices, de donner forme à votre vie, pour que le Royaume de Dieu soit dans vos cœurs; pour que vous commenciez à vivre en partant de Dieu le Père, pour que vous vous efforciez de cheminer toujours avec mon Fils. Mais pour tout cela, mes enfants, vous devez être pauvres en esprit et remplis d'amour et de miséricorde. Vous devez avoir un cœur pur et simple et être toujours prêts à servir. Mes enfants, écoutez-moi ! Je vous dis cela pour votre salut. Je vous remercie.

Le 18 mars 2017

Chers enfants ! Mon désir maternel est que vos cœurs soient comblés de paix et que vos âmes soient pures, de telle sorte qu'en présence de mon Fils, vous puissiez voir son Visage. Car, mes enfants, en tant que mère, je sais que vous avez soif de consolation, d'espérance et de protection.

Vous, mes enfants, consciemment et inconsciemment, vous recherchez mon Fils.

Moi aussi, au cours du temps que j'ai passé sur la terre, je me réjouissais, je souffrais et j'endurais les douleurs avec patience, jusqu'à ce que mon Fils, dans toute sa gloire, les enlèvent. C'est pourquoi je dis à mon Fils : "Aide-les toujours !"

Vous, mes enfants, par un amour véritable, éclairez les ténèbres de l'égoïsme qui enveloppe mes enfants de plus en plus. Soyez généreux ! Puissent vos deux mains et votre cœur être toujours ouverts. N'ayez pas peur ! Abandonnez-vous à mon Fils avec confiance et espérance, Regardant vers Lui, vivez votre vie avec amour. Aimer signifie se donner soi-même, pâtir et ne jamais juger. Aimer signifie vivre les paroles de mon Fils. Mes enfants, comme mère, je vous le dis : seul l'amour véritable conduit au bonheur éternel. Je vous remercie.

Le 18 mars 2018

Chers enfants, ma vie terrestre était simple. J'aimais et je me réjouissais des petites choses. J'aimais la vie - don de Dieu - même si douleurs et souffrances transperçaient mon cœur. Mes enfants, j'avais la force de la foi et une confiance illimitée en l'amour de Dieu. Tous ceux qui ont la force de la foi sont plus forts. La foi te fait vivre selon le bien, et la lumière de l'amour de Dieu arrive alors toujours au moment désiré. C'est la force qui soutient dans la douleur et la souffrance. Mes enfants, priez pour obtenir la force de la foi, ayez confiance dans le Père Céleste et n'ayez pas peur. Sachez qu'aucune créature qui appartient à Dieu ne sera perdue mais vivra pour toujours. Toute douleur a sa fin et alors commence la vie dans la liberté où arrivent tous mes enfants et où tout a sa récompense. Mes enfants, votre combat est difficile; il le sera plus encore, mais vous, suivez mon exemple ! Priez pour obtenir la force de la foi, ayez confiance en l'amour du Père Céleste. Je suis avec vous; je me manifeste à vous, je vous encourage. Avec un incommensurable amour maternel, je caresse vos âmes. Je vous remercie.

Le 18 mars 2019

Chers enfants, en tant que mère et comme Reine de la Paix, je vous appelle à accepter mon Fils, afin qu'il puisse vous accorder la paix de l'âme, afin qu'il puisse vous donner ce qui est juste, ce qui est bon pour vous.

Mes enfants, mon Fils vous connaît. Il a vécu la vie d'un homme et en même temps la vie divine. Une vie étonnante ! Le corps d'un homme - un esprit divin.

C'est pourquoi, mes enfants, tandis que mon Fils vous regarde de ses yeux divins, il pénètre vos cœurs. De ses yeux, doux et chaleureux, il se cherche en vous. Peut-il s'y trouver, mes enfants ?

Acceptez-le ! Alors les moments de douleur et de souffrance deviendront moments de douceur. Acceptez-le et vous aurez la paix dans l'âme; vous en rayonnerez tout autour de vous, or c'est ce dont vous avez le plus besoin en ce moment. Ecoutez-moi, mes enfants !

Priez pour les pasteurs, pour ceux dont mon Fils a béni les mains ! Je vous remercie.



DOCUMENT 2

LES MESSAGES ANNUELS RECUS PAR IVANKA ELEZ

Ivanka Elez a reçu sa dernière apparition quotidienne le 7 mai 1985. Depuis, elle voit la Sainte Vierge le 25 juin de chaque année. Etant donné que le travail sur les archives est encore en cours, la paroisse de Medjugorje n'est pas en mesure de publier les messages annuels reçus par Ivanka avant 1995. Dans certains ouvrages consacrés aux apparitions, cependant, on peut trouver les messages annuels reçus en 1989, 1990, 1992 et 1993. Je les ai rajoutés ci-dessous (la date est en orange).

Le 7 mai 1985

La dernière apparition quotidienne d'Ivanka

Ma chère enfant, aujourd'hui, c'est notre dernière rencontre. Ne sois pas triste, je reviendrai te voir à chaque anniversaire de la première apparition, le 25 juin, à partir de l'an prochain. Chère enfant, ne crois pas avoir fait quelque chose de mal, et que ce serait la raison pour laquelle je ne reviendrai pas près de toi. Non, ce n'est pas cela. De tout cœur tu as accepté les plans que mon Fils et moi-même avions formés, et tu as tout accompli. Personne au monde n'a eu la grâce que toi, tes frères et tes soeurs avez reçue. Sois heureuse car je suis ta Mère et je t'aime de tout cœur. Ivanka, merci de ta réponse à l'appel de mon Fils, merci de persévérer et de rester toujours avec Lui, tant qu'Il te le demandera. Chère enfant, dis à tous tes amis que mon Fils et moi-même nous sommes toujours avec eux, quand ils font appel à nous. Ce que je t'ai dit durant ces années sur les secrets, n'en parle à personne. Va dans la paix de Dieu.

Le 25 juin 1989

Priez parce que vous êtes en grande tentation et en grand danger à cause des biens terrestres et matériels qui vous mènent à l'esclavage. Satan est actif dans ce sens. Je souhaite vous aider, chacun de vous, dans la prière. J'intercède auprès de mon Fils pour vous.

Le 25 juin 1990

Le deuxième des trois enfants d'Ivanka, Josip, est né le 8 juin 1990.
Je te remercie de donner ta vie pour permettre d'autres vies.

Le 25 juin 1992

Je vous demande de vaincre Satan. Les armes pour le vaincre sont le jeûne et la prière. Priez pour la paix, car Satan veut détruire le peu de paix que vous avez.

Le 25 juin 1993

Ouvrez vos coeurs à mon Fils afin qu'il puisse vous conduire sur le juste chemin. Soyez porteurs de paix.

Le 25 juin 1995

Après l'apparition, Ivanka a dit : La Vierge a béni tous ceux qui étaient présents à l'apparition. Elle m'a parlé des secrets. Elle m'a invitée à prier pour les familles, parce que Satan veut les détruire. A part cela, elle a invité tous les hommes à être

des messagers de paix.

Le 25 juin 1996

Après l'apparition, Ivanka a dit que cela avait été l'une des plus belles apparitions de sa vie jusqu'alors. Elle a dit ensuite que la Sainte Vierge nous remerciait pour les prières et pour l'amour et qu'elle désirait que la prière et l'amour tissent chacune de nos journées. Pour conclure, elle nous a invités à prier pour ceux qui sont sous l'emprise de Satan.

Le 25 juin 1997

Chers enfants, priez avec le cœur pour savoir pardonner et pour être pardonnés. Je vous remercie pour les prières et l'amour que vous me donnez.

Le 25 juin 1998

Après l'apparition, Ivanka a dit que la Gospa était joyeuse. Je lui ai confié tout le monde et elle a donné sa bénédiction à tous. La Gospa m'a parlé de tous les secrets. Elle nous a invités à prier en ces temps pour les familles, tout particulièrement celles où il y a des malades. La Gospa nous a invités à ouvrir nos cœurs et à remercier son Fils de nous avoir accordé une telle grâce. A la fin, la Gospa nous a remercié pour les prières et l'amour.

Le 25 juin 1999

Chers enfants, remerciez mon Fils pour toutes les grâces qu'Il vous a données. Priez pour la paix, priez pour la paix, priez pour la paix !

Le 25 juin 2000

Je me suis présentée comme "Reine de la Paix". Je vous appelle à nouveau à la paix, au jeûne, à la prière. Renouvelez la prière familiale et recevez ma bénédiction.

Le 25 juin 2001

Chers anges, merci pour vos prières, car mon plan se réalise à travers elles. C'est pourquoi, anges, priez, priez, priez, afin que mon plan se réalise. Recevez ma bénédiction maternelle !

Le 25 juin 2002

Chers enfants, ne vous laissez pas de prier. Priez pour la paix, la paix, la paix.

Le 25 juin 2003

Chers enfants, n'ayez pas peur, je suis toujours avec vous. Ouvrez votre cœur afin que l'amour et la paix y entrent. Priez pour la paix, la paix, la paix !

Le 25 juin 2004

Chers enfants, priez pour ces familles qui n'ont pas connu l'amour de mon Fils. Recevez ma bénédiction maternelle.

Le 25 juin 2005

Chers enfants, aimez-vous les uns les autres de l'amour de mon Fils. Paix, paix, paix.

Le 25 juin 2006

Chers enfants, merci d'avoir répondu à mon appel. Priez, priez, priez.

Le 25 juin 2007

Chers enfants, recevez ma bénédiction maternelle.

Le 25 juin 2008

Après l'apparition Ivanka a dit : La Gospa m'a parlé du neuvième secret. Elle nous a donné la bénédiction maternelle.

Le 25 juin 2009

Chers enfants, je vous appelle à être apôtres de la paix, Paix, paix, paix.

Le 25 juin 2010

Chers enfants, recevez ma bénédiction maternelle.

Le 25 juin 2011

Chers enfants, recevez ma bénédiction maternelle.

Le 25 juin 2012

Je vous donne ma bénédiction maternelle. Priez pour la paix, la paix, la paix.

Le 25 juin 2013

La Sainte Vierge n'a pas donné de message.

Le 25 juin 2014

Après l'apparition, Ivanka a dit : La Vierge Marie nous a bénis de sa bénédiction maternelle.

Le 25 juin 2015

Après l'apparition, Ivanka a dit : La Gospa nous a donné sa bénédiction maternelle et elle a dit : Paix, paix, paix.

Le 25 juin 2016

Petits enfants, priez, priez, priez.

Le 25 juin 2017

Petits enfants, priez, priez, priez.

Le 25 juin 2018

Petits enfants, priez, priez, priez.

Le 25 juin 2019

Petits enfants, priez, priez, priez.





DOCUMENT 3

LES MESSAGES ANNUELS RECUS PAR JAKOV COLO

Jakov Colo a reçu sa dernière apparition quotidienne le 12 septembre 98. Depuis, il voit la Sainte Vierge le 25 décembre de chaque année. Voici tous les messages annuels reçus par Jakov depuis le 25 décembre 1998.

Le 12 septembre 1998

Dernière apparition quotidienne de Jakov.

Cher enfant, je suis ta mère et je t'aime sans conditions. A partir de ce jour je ne t'apparaîtrai plus tous les jours mais seulement à Noël, jour anniversaire de mon Fils. Ne sois pas triste ! Car en tant que mère je serai toujours avec toi et comme toute vraie Mère je ne t'abandonnerai jamais. Continue à suivre le chemin de mon Fils, chemin de paix et d'amour, et tâche de persévérer dans la mission que je t'ai confiée. Sois un exemple en tant qu'homme qui a connu Dieu et l'amour de Dieu. Que les gens voient toujours en toi un exemple de la façon dont Dieu agit avec les hommes et par leur intermédiaire. Je te bénis de ma bénédiction maternelle et je te remercie d'avoir répondu à mon appel.

Le 25 décembre 1998

Chers enfants, aujourd'hui, en ce jour de la naissance de mon Fils, mon cœur est rempli de joie, d'amour et de paix incommensurables. Et en tant que votre Mère, je désire que chacun de vous ressente cette même joie, ce même amour et cette même paix dans son cœur. C'est pourquoi, n'ayez pas peur d'ouvrir votre cœur et de vous abandonner complètement à Jésus, car seulement ainsi il peut entrer dans votre cœur et le remplir d'amour, de paix et de joie. Je vous bénis de ma bénédiction maternelle.

Le 25 décembre 1999

Chers enfants, aujourd'hui pour, le jour de l'anniversaire de mon Fils, alors que mon cœur est rempli d'une joie et d'un amour incommensurables, je vous invite à une ouverture totale et à un abandon complet à Dieu. Jetez toute ténèbre hors de votre cœur et permettez à la lumière de Dieu et à l'amour de Dieu d'entrer dans votre cœur et d'y demeurer pour toujours. Soyez porteurs de la lumière et de l'amour de Dieu pour tous les hommes, afin qu'en vous et à travers vous, tous puissent ressentir et expérimenter la vraie lumière et l'amour que Dieu seul peut vous donner. Je vous bénis de ma bénédiction maternelle.

Le 25 décembre 2000

Chers enfants ! En ce jour où Jésus est né et où par sa naissance Il apporte la joie infinie, l'amour et la paix, je vous appelle d'une manière particulière à dire votre oui à Jésus. Ouvrez vos cœurs afin que Jésus y entre, y fasse Sa demeure et commence à agir à travers vous. Seulement ainsi pourrez-vous comprendre la véritable beauté de l'amour de Dieu, de Sa joie et de Sa paix. Chers enfants, réjouissez-vous de la naissance de Jésus et priez pour tous ces cœurs qui ne se sont pas ouverts à Jésus, afin que Jésus puisse entrer en chacun de ces cœurs, commencer à agir à travers eux, et que tout homme soit un exemple de l'homme véritable à travers lequel Dieu

agit.

Le 25 décembre 2001

Chers enfants, aujourd'hui où Jésus naît à nouveau pour vous, je désire vous inviter de manière spéciale à la conversion. Priez, priez, priez pour la conversion de votre cœur afin que Jésus naisse en vous tous, habite en vous et règne sur tout votre être. Merci d'avoir répondu à mon appel.

Le 25 décembre 2002

Chers enfants, aujourd'hui, jour d'amour et de paix, avec Jésus dans les bras, je vous invite à la prière pour la paix. Petits enfants, sans Dieu et sans la prière, vous ne pouvez avoir la paix. C'est pourquoi, petits enfants, ouvrez votre cœur afin que le Roi de la Paix naisse dans votre cœur. Seulement de cette manière vous pouvez témoigner et porter la paix de Dieu à ce monde sans paix. Je suis avec vous et je vous bénis de ma bénédiction maternelle.

Le 25 décembre 2003

Chers enfants, aujourd'hui, alors que Jésus désire vous offrir sa paix d'une manière particulière, je vous invite à prier pour la paix dans vos coeurs. Enfants, sans la paix dans vos coeurs, vous ne pouvez pas ressentir l'amour et la joie de la naissance de Jésus. C'est pourquoi, petits enfants, aujourd'hui d'une manière spéciale, ouvrez vos coeurs et commencez à prier. C'est seulement à travers la prière et l'abandon total que votre coeur sera comblé de l'amour et la paix de Jésus. Je vous bénis de ma bénédiction maternelle.

Le 25 décembre 2004

Chers enfants ! Aujourd'hui, en ce jour de grâce, tenant le petit Jésus dans les bras, je vous invite d'une manière spéciale à ouvrir vos coeurs et à commencer à prier. Petits enfants, demandez à Jésus qu'il naisse en chacun de vos coeurs et qu'il devienne le maître de vos vies. Demandez-lui la grâce de pouvoir le reconnaître en tout temps et en tout homme. Petits enfants, demandez à Jésus l'amour, car c'est seulement avec l'amour de Dieu que vous pouvez aimer Dieu et tous les hommes. Je vous porte tous dans mon coeur et je vous donne ma bénédiction maternelle.

Le 25 décembre 2005

Chers enfants, aujourd'hui, avec Jésus dans les bras, je vous appelle d'une manière particulière à la conversion. Enfants, à travers tout ce temps où Dieu m'a permis d'être avec vous, je vous ai continuellement appelés à la conversion. Beaucoup de vos coeurs sont restés fermés. Petits enfants, Jésus est paix, amour, joie et c'est pourquoi, maintenant, décidez-vous pour Jésus. Commencez à prier. Priez-Le pour le don de la conversion. Petits enfants, c'est seulement avec Jésus que vous pouvez avoir la paix, la joie et le cœur rempli d'amour. Petits enfants, je vous aime. Je suis votre mère et je vous donne ma bénédiction maternelle.

Le 25 décembre 2006

Chers enfants, aujourd'hui, c'est un grand jour de joie et de paix. Réjouissez-vous avec moi. Petits enfants, d'une manière particulière, je vous appelle à la sainteté dans vos familles. Je désire, petits-enfants, que chacune de vos familles soit sainte et que la joie de Dieu et la paix que Dieu vous envoie aujourd'hui de manière spéciale, commence à régner et à s'établir dans vos familles. Petits enfants, ouvrez

vos cœurs aujourd'hui en ce jour de grâce, décidez-vous pour Dieu et mettez-Le à la première place dans votre famille. Je suis votre mère. Je vous aime et je vous donne ma bénédiction maternelle.

Le 25 décembre 2007

Chers enfants, aujourd'hui, d'une manière particulière, je vous invite à l'ouverture à Dieu et que chacun de vos cœurs devienne aujourd'hui le lieu de la naissance de Jésus. Petits enfants, pendant tout ce temps où Dieu me permet d'être avec vous, je désire vous conduire à la joie de votre vie. Petits enfants, la seule joie véritable de votre vie, c'est Dieu. C'est pourquoi, petits enfants, ne recherchez pas la joie dans les choses de cette terre, mais ouvrez vos cœurs et accueillez Dieu. Tout passe, petits enfants, seul Dieu demeure dans votre cœur. Merci d'avoir répondu à mon appel.

Le 25 décembre 2008

Chers enfants, aujourd'hui, de manière spéciale, je vous invite à prier pour la paix. Sans Dieu, vous ne pouvez pas avoir la paix ni même vivre dans la paix. C'est pourquoi, petits enfants, aujourd'hui, en ce jour de grâce, ouvrez vos cœurs au Roi de la Paix afin qu'Il naisse en vous et vous accorde sa paix; et vous, soyez porteurs de paix dans ce monde sans paix. Merci d'avoir répondu à mon appel.

Le 25 décembre 2009

Chers enfants. Pendant tout ce temps où Dieu me permet de manière spéciale d'être avec vous, je désire vous guider sur le chemin qui mène à Jésus et à votre salut. Mes petits enfants, ce n'est qu'en Dieu que vous pouvez trouver le salut, et c'est pourquoi, spécialement en ce jour de grâce, avec le petit Jésus dans les bras, je vous invite : permettez à Jésus de naître en vos cœurs ! Seulement avec Jésus dans le cœur, vous pouvez vous mettre en marche sur le chemin du salut et de la vie éternelle. Merci d'avoir répondu à mon appel.

Le 25 décembre 2010

Priez, priez, priez !

Le 25 décembre 2011

Chers enfants, aujourd'hui, de façon particulière, je désire vous emmener et vous remettre à mon Fils. Petits enfants, ouvrez vos cœurs et permettez à Jésus de naître en vous, car seulement ainsi, petits enfants, serez-vous capables de faire l'expérience par vous-mêmes de votre nouvelle naissance et de vous mettre en route, avec Jésus dans le cœur, vers le chemin du salut. Merci d'avoir répondu à mon appel.

Le 25 décembre 2012

Chers enfants, donnez-moi votre vie et livrez-vous complètement à moi afin que je puisse vous aider à comprendre mon amour maternel et l'amour de mon Fils envers vous. Mes enfants, je vous aime de façon incommensurable et aujourd'hui, de manière spéciale, en ce jour de la naissance de mon Fils, je désire accueillir chacun de vous dans mon cœur et offrir vos vies à mon Fils. Mes enfants, Jésus vous aime et vous donne la grâce de vivre dans sa miséricorde, mais beaucoup de vos cœurs sont pris par le péché et vous vivez dans les ténèbres. C'est pourquoi, mes enfants, n'attendez pas, dites non au péché et livrez vos cœurs à mon Fils, car seulement

ainsi serez-vous capables de vivre la miséricorde de Dieu et, avec Jésus en vos cœurs, vous mettre en route sur le chemin du salut.

Le 25 décembre 2013

Petits enfants, aujourd'hui de manière spéciale, Jésus veut habiter en chacun de vos cœurs et partager avec vous chacune de vos joies et chaque douleur. C'est pourquoi, petits enfants, aujourd'hui de manière spéciale, regardez dans vos cœurs et posez-vous la question si, en vérité, la paix et la joie de la naissance de Jésus ont conquis vos cœurs ? Petits enfants, ne vivez pas dans les ténèbres, aspirez à la lumière et au salut de Dieu. Enfants, décidez-vous pour Jésus, donnez-lui votre vie et votre cœur, car seulement ainsi le Très Haut pourra-t-il agir en vous et à travers vous.

Le 25 décembre 2014

Chers enfants, aujourd'hui, en ce jour de grâce, je désire que le cœur de chacun de vous devienne la petite étable de Bethléem où le Sauveur du monde est né. Je suis votre Mère qui vous aime immensément et qui se soucie de chacun de vous. C'est pourquoi, mes enfants, abandonnez-vous à la Mère afin qu'elle puisse déposer devant le Petit Jésus le cœur et la vie de chacun de vous; car seulement ainsi, mes enfants, vos cœurs témoigneront-ils de la naissance quotidienne de Dieu en vous. Permettez à Dieu d'illuminer vos vies de lumière et vos cœurs de joie, afin que votre chemin soit quotidiennement illuminé et que vous soyez un exemple de la vraie joie pour les autres qui vivent dans les ténèbres et qui ne sont pas ouverts à Dieu ni à ses grâces. Merci d'avoir répondu à mon appel.

Le 25 décembre 2015

Chers enfants, toutes ces années où Dieu me permet d'être avec vous sont un signe de l'amour incommensurable que Dieu a envers chacun de vous, et montrent à quel point Dieu vous aime. Petits enfants, combien de grâces le Très-Haut vous a données et combien de grâces il désire vous donner ! Mais, petits enfants, vos cœurs sont fermés, ils vivent dans la peur et ils ne permettent pas à Jésus de faire que son amour et que sa paix prennent possession de vos cœurs et commencent à régner dans vos vies. Vivre sans Dieu, c'est vivre dans les ténèbres et ne jamais connaître l'amour du Père, ni combien il prend soin de chacun de vous. C'est pourquoi, petits enfants, aujourd'hui de façon particulière, priez Jésus afin qu'à partir d'aujourd'hui votre vie connaisse une nouvelle naissance en Dieu, et qu'elle devienne une lumière qui rayonne de vous. Ainsi, vous deviendrez témoins de la présence de Dieu dans le monde pour tout homme qui vit dans les ténèbres. Petits enfants, je vous aime et j'intercède chaque jour pour vous devant le Très-Haut. Merci d'avoir répondu à mon appel.

Le 25 décembre 2016

Chers enfants ! Aujourd'hui, en ce jour de grâce, je vous invite de manière particulière à prier pour la paix. Enfants, je suis venue ici comme Reine de la paix, et combien de fois vous ai-je invités à prier pour la paix ! Mais, enfants, vos cœurs sont inquiets. Le péché vous empêche de vous ouvrir complètement à la grâce et à la paix que Dieu désire vous donner. Pour vivre la paix, mes enfants, vous devez avant tout avoir la paix dans vos cœurs et être entièrement abandonnés à Dieu et à sa volonté. Ne recherchez pas la paix et la joie dans les choses de cette terre, car tout cela est passager. Tendez à la miséricorde et à la paix véritable qui vient de Dieu

seul; seulement ainsi vos cœurs seront-ils comblés de la vraie joie, et seulement ainsi pourrez-vous devenir témoins de la paix en ce monde sans paix. Je suis votre Mère et j'intercède auprès de mon Fils pour chacun de vous. Merci d'avoir répondu à mon appel.

Le 25 décembre 2017

Chers enfants ! Aujourd'hui, en ce jour de grâce, je vous invite à demander au Seigneur le don de la foi. Mes enfants, décidez-vous pour Dieu et commencez à croire ce en quoi Dieu vous appelle, et à en vivre. Croire, mes enfants, signifie remettre votre vie entre les mains de Dieu, entre les mains du Seigneur qui vous a créés et qui vous aime infiniment. Ne soyez pas croyants seulement en paroles, mais vivez votre foi et témoignez-en à travers les oeuvres et votre exemple personnel. Parlez avec Dieu comme avec votre père. Ouvrez-vous à lui et confiez-lui votre cœur, vous verrez comment votre cœur changera et combien vous serez émerveillés par les oeuvres de Dieu dans vos vies. Chers enfants, il n'y a pas de vie sans Dieu; c'est pourquoi, comme mère, j'intercède pour vous et je prie mon Fils de renouveler vos cœurs et de remplir votre vie de son amour infini. Merci d'avoir répondu à mon appel.

Le 25 décembre 2018

En ce jour de grâce, je vous invite à l'amour. Petits enfants, Dieu vous aime immensément et c'est pourquoi, petits enfants, pleins de confiance, sans regarder en arrière et sans peur, abandonnez-lui complètement vos cœurs pour que Dieu les remplisse de son amour. N'ayez pas peur de croire en son amour et en sa miséricorde, car son amour est plus fort que chacune de vos faiblesses et de vos peurs. C'est pourquoi, mes enfants, remplis d'amour dans vos cœurs, faites confiance à Jésus et exprimez-lui votre Oui, car il est le seul chemin qui vous conduit au Père Eternel.

Le 25 décembre 2019

Aujourd'hui, en ce jour de grâce, je vous appelle de façon particulière à ouvrir vos cœurs et à prier Jésus de fortifier votre foi. Enfants, à travers la prière avec le cœur, la foi et les œuvres, vous comprendrez ce que signifie vivre une véritable vie chrétienne. Enfants, votre vie et vos cœurs sont souvent saisis par l'obscurité, la souffrance et les croix. Ne soyez pas hésitants dans la foi, ne demandez pas pourquoi, en pensant que vous êtes seuls et abandonnés. Mais ouvrez vos cœurs, priez et ayez une foi ferme, et alors votre cœur sentira la proximité de Dieu, et que Dieu ne vous abandonne jamais, qu'à chaque instant il est à vos côtés. A travers la prière et la foi, Dieu répondra à tous vos pourquoi, et il transformera chacune de vos souffrances, ténèbres et croix en lumière. Merci.





DOCUMENT 4

SELECTION PERSONNELLE

Voici quelques extraits des messages annuels reçus par Mirjana Soldo, Ivanka Elez et Jakov Colo (ces extraits ont été classés par thèmes).



De gauche à droite :
Mirjana, Ivanka et Jakov

Alpha et Oméga

A Mirjana, le 18 mars 2002 : Sans mon Fils il n'y a pas de salut. Vous devez reconnaître que c'est Lui votre commencement et votre fin.

Anges

A Ivanka, le 25 juin 2001 : Chers anges, merci pour vos prières, car mon plan se réalise à travers elles.

Bethléem

A Jakov, le 25 décembre 2007 : Chers enfants, aujourd'hui, d'une manière particulière, je vous invite à l'ouverture à Dieu et que chacun de vos cœurs devienne aujourd'hui le lieu de la naissance de Jésus.

A Jakov, le 25 décembre 2014 : Chers enfants, aujourd'hui, en ce jour de grâce, je désire que le cœur de chacun de vous devienne la petite étable de Bethléem où le Sauveur du monde est né.

Biens matériels

A Ivanka, le 25 juin 1989 : Vous êtes en grande tentation et en grand danger à cause des biens terrestres et matériels qui vous mènent à l'esclavage.

Châtiments

A Mirjana, le 18 mars 1995 : Ont peur ceux qui n'aiment pas car ils attendent les châtiments et parce qu'ils savent combien ils sont vides et durs.

Confiance

A Mirjana, le 18 mars 2016 : C'est avec un cœur maternel, rempli d'amour pour vous, mes enfants, que je désire vous enseigner une confiance totale en Dieu le Père.

Foi

A Jakov, le 25 décembre 2017 : Croire, mes enfants, signifie remettre votre vie entre les mains de Dieu, entre les mains du Seigneur qui vous a créés et qui vous aime infiniment. Ne soyez pas croyants seulement en paroles, mais vivez votre foi et témoignez-en à travers les oeuvres et votre exemple personnel.

A Jakov, le 25 décembre 2018 : Petits enfants, Dieu vous aime immensément et c'est pourquoi, petits enfants, pleins de confiance, sans regarder en arrière et sans peur, abandonnez-lui complètement vos cœurs pour que Dieu les remplisse de son amour. N'ayez pas peur de croire en son amour et en sa miséricorde, car son amour est plus fort que chacune de vos faiblesses et de vos peurs.

Jésus

A Mirjana, le 18 mars 2019 : Mes enfants, mon Fils vous connaît. Il a vécu la vie d'un homme et en même temps la vie divine. Une vie étonnante ! Le corps d'un homme - un esprit divin.

Juge

A Mirjana, le 18 mars 2010 : Priez pour ceux qui ne comprennent pas l'amour, qui ne saisissent pas ce que signifie aimer. Priez pour que Dieu soit pour eux un Père et non un juge.

Larmes

A Mirjana, le 18 mars 2009 : Si vous saviez combien je vous aime, vous pleureriez de bonheur.

Lassitude

A Ivanka, le 25 juin 2002 : Chers enfants, ne vous laissez pas de prier.

Mains

A Mirjana, le 18 mars 2008 : Chers enfants, aujourd'hui je tends les mains vers vous. N'ayez pas peur de les accueillir.

Médiatrice

A Mirjana, le 18 mars 2012 : Je désire être un lien entre vous et le Père céleste, votre médiatrice.

Mort

A Mirjana, le 18 mars 2003 : Qu'êtes-vous et que serez-vous sur terre alors que de toutes façons vous vous retrouverez sous terre.

Naissance

A Jakov, le 25 décembre 2011 : Petits enfants, ouvrez vos cœurs et permettez à Jésus de naître en vous, car seulement ainsi, petits enfants, serez-vous capables de faire l'expérience par vous-mêmes de votre nouvelle naissance et de vous mettre en route, avec Jésus dans le cœur, vers le chemin du salut.

A Jakov, le 25 décembre 2013 : Regardez dans vos cœurs et posez-vous la question si, en vérité, la paix et la joie de la naissance de Jésus ont conquis vos cœurs ?

Paix

A Jakov, le 25 décembre 2016 : Ne recherchez pas la paix et la joie dans les choses de cette terre, car tout cela est passager.

Paradis

A Mirjana, le 18 mars 2018 : Toute douleur a sa fin et alors commence la vie dans la liberté où arrivent tous mes enfants et où tout a sa récompense.

Pardon

A Mirjana, le 18 mars 2013 : Par cet amour qu'il a montré par sa croix, mon Fils vous a donné la possibilité que tout vous soit pardonné, afin que vous n'ayez pas à avoir honte, ou à vous cacher ou, par peur, à ne pas ouvrir la porte de votre cœur à mon Fils.

Prochain

A Mirjana, le 18 mars 2005 : Le chemin vers mon Fils qui est la paix et l'amour véritables, passe à travers l'amour envers le prochain.

Rosaire

A Mirjana, le 18 mars 1992 : Je vous supplie de prendre le rosaire dans vos mains, maintenant plus que jamais. Saisissez-le fortement et priez de tout votre cœur, en ces temps difficiles.

Signe

A Mirjana, le 18 mars 2015 : Ne perdez pas de temps à demander des signes au Père céleste, car Il vous a déjà donné le plus grand signe, qui est mon Fils.

Souffrance

A Mirjana, le 18 mars 1989 : Je désire vous dire combien je souffre pour tous, car je suis la Mère de tous.

A Jakov, le 25 décembre 2013 : Jésus veut habiter en chacun de vos cœurs et partager avec vous chacune de vos joies et chaque douleur.

A Mirjana, le 18 mars 2017 : Vous, mes enfants, consciemment et inconsciemment, vous recherchez mon Fils. Moi aussi, au cours du temps que j'ai passé sur la terre, je me réjouissais, je souffrais et j'endurais les douleurs avec patience, jusqu'à ce que mon Fils, dans toute sa gloire, les enlève. C'est pourquoi je dis à mon Fils : "Aidez-les toujours !"

A Jakov, le 25 décembre 2019 : Enfants, votre vie et vos cœurs sont souvent saisis par l'obscurité, la souffrance et les croix. Ne soyez pas hésitants dans la foi, ne demandez pas pourquoi, en pensant que vous êtes seuls et abandonnés. Mais ouvrez vos cœurs, priez et ayez une foi ferme, et alors votre cœur sentira la proximité de Dieu, et que Dieu ne vous abandonne jamais, qu'à chaque instant il est à vos côtés. A travers la prière et la foi, Dieu répondra à tous vos pourquoi, et il transformera chacune de vos souffrances, ténèbres et croix en lumière.

Triomphe

A Mirjana, le 18 mars 2007 : Je désire qu'ensemble, par l'amour, nos cœurs triomphent.



INFOS DIVERSES

Navigation :

Pour ouvrir les liens hypertextes contenus dans ce PDF, appuyez sur la touche "Ctrl" de votre clavier et faites un "clic gauche" avec votre souris en même temps.

Vous serez alors renvoyés à *la page* où se trouve l'article.

Pour revenir rapidement en haut de page, appuyez sur la flèche "Retour haut de page" de votre clavier, ou bien jouez avec la disposition des pages sur votre écran.

Articles :

Les articles figurant dans cette Newsletter ont été écrits par mes soins entre 2000 et 2019.

Eglise

"Medjugorje est le centre spirituel du monde"
(Pape Jean-Paul II).

[ICI](#)

Newsletter

(présentation, archives, inscription...)

[ICI](#)



"MARIE AU CŒUR DE MA VIE, JESUS AU CŒUR DE MARIE"